

和・顔・心
○心からの奉仕
○温かい心づかい
○ありがとうの心
○やさしい言葉がけ

あすなろだより

ASUNAROEN NEWS

会員会
福祉法人
松園あすなろ
特別養護老人ホーム
倉敷市玉島勇崎1,044番地
電話086-528-3111
FAX086-528-3255



▲くす玉割をする須藤ヲフミさん



▲「高齢者が住んでいてよかったと言われる町」をつくりたいとあいさつする中塚正人理事長



▲かつかしの歌謡ステージで「いちご会」

祝いに鴨方町からかけつけた、カラオケ「いちご会」のメンバー八人が、「なつかしの歌謡ステージ」を披露。「旅の夜風」などを熱唱し、会場から盛んな拍手が送られた。

今年は、着付協会の崎野洋子会長さんが、お年寄りにいきいきしてもらおうと和服の着付け奉仕があり、色を添えて下さいました。

地域社会を明るくする運動の一環として、さまざまな分野で地域社会に貢献した人々を表彰する「岡山日日新聞善行賞」(岡山日日新聞社主催、倉敷市地方振興局、倉敷市社会福祉協議会など後援)の受賞者七人、一団体が、八月三日倉敷市アイビースクエアで表彰された。

今年の授賞者に、あすなろ園でボランティア活動を続ける、黒崎中学校生徒会と、玉

第19回倉敷地区岡山日日新聞善行賞に 黒崎中学校生徒会と山口和香音さん 表彰される



島柏台、山口和香音さんが選ばれ、表彰状が贈られた。受賞をお祝い申し上げますと共に、これまでのご奉仕に対し心から感謝致します。

かんぽ健康増進事業に あすなろ園も協力

講演と介護展

簡易保険加入者協会主催の

健康講演会と介護相談、介護

器機展が、六月二十一日、玉

島文化センターで開催され、

約八百人の入場者があった。

この事業に、特別養護老人

ホームうずき荘とあすなろ園

が協力。講演会では、元漫才

師の海原小浜さんが、高齢化

の口日常生活を発表することに

よって、利用者に生きがいと

より豊かな生活を行うもので

す。

これは、あすなろ園利用者

の日常生活を発表することに

よって、利用者に生きがいと

より豊かな生活を行うもので

す。

地域と共に

を中心に、デイサービス、ホームヘルプサービスなど各種の在宅サービス事業を展開しており、地域のために、地域と共にある施設です。地域の人々に愛され、親しまれ、地域の開かれた施設として、より質の高い介護サービスを提供してまいりたいと思います。

悩んでないでお電話下さい。
あすなろ園在宅介護支援センター 電話528-3110
相談することにより、利用者の便利を図り、実態を正確に把握するよう努めています。

あすなろ園在宅介護支援センター 電話528-3110

(設置順)
あすなろ園在宅介護支援センター
玉島勇崎1044 電話528-3110
秀明荘在宅介護支援センター
玉島中央町1-4-8 電話523-0111
ニューエルダー在宅介護支援センター
玉島1334-1 電話526-6111
グリーンピア瀬戸在宅介護支援センター
玉島856-1 電話525-1234

望により訪問して
お弁当を届けてくれるようになつて、お昼ご飯が楽しみで
事が頂けるのですから、あり
がたいことです。

料理をしたり、買物に行く
負担が減り、栄養たっぷりの
おいしい食事が食べられます。
特にうれしいのは季節の行
事がある時の特別メニューで
す。ほかのものやお寿司が来る
と本当にうれしいですよ。
一人暮らしでも、こんなな
食事を試食でき、早速家

玉島地区には次の四つの在
宅看護支援センターがあります。
相談窓口です。
在宅の要援護高齢者や介護者の方々
に対する総合的な
相談窓口です。

相談員 井上紀子
玉島地区には次の四つの在
宅看護支援センターがあります。
相談窓口です。

利用者の方々の「いきいき
とした笑顔」を見るために、
きめ細かく対応できる努力を
したいと思います。

相談利用料は無料です。

軽にお電話下さい。お待ちし
ています。

悩んでないで、まずお気
軽にお電話下さい。お待ちし
ています。

おいしかったと言われる喜び

栄養士 小寺 真喜枝

玉島勇崎六七八一九

中 藤 鮎 子

玉島勇崎六七八一九

看護日誌

温かい心の キヤツチボール

看護婦長 原田 真由美

いつも一人でボーンと孤独なTさんは、車椅子生活となっています。「自分でこうしたい」と思つて、車椅子生活となつています。

も、病気のため行動がすぐでさずその苛立ちが、性格を少しずつ変えて行つたのです。かなり怒りっぽい性格になつっていました。私達もTさんはすぐ怒るからと、当たり触らずの対応へと逃げていました。

しかし9月頃より、Tさんの足に異変がありました。両足の腿から下が紫色になり、かなり冷たいのです。このまま放つておくと血行不良で足が壊疽に陥つてしまふのではないかと思いつつ、医師と相談し足の温浴をする手はすぐ怒るから果たしてさして2、3日続けていくう

ます。Tさんは一生懸命自分の力をわかつてもらおうとしていたのに私たちが理解してあげられなかつたのです。足の温浴がきつかけで、Tさんと心のキヤツチボールができるようになつたのです。私達は入園者一人ひとりの温かみのある対応により健康な生活を維持できるよう支えています。

それ専門的に研究を続けている。各種の園外の研修会にも、全職員が参加し、資質向上を図っている。

平成十二年度から、介護保険が導入されるが、それに向けて、あすなろ園では、職員研修を積極的に進めている。利用者一人ひとりについてケアアセスメント（介護評価）を行い、それを基にケアプラン（介護計画）を立てている。施設介護、住宅介護、同時に実行するか、など多方面で取り組んでいます。また、職員の中で五委員会（リハビリ、厚生給食、処遇、ケアプラン、安全環境委員会）を設立している。現在多方面で取り組んでいます。

入浴（食事部会）を設け、そ



▲園内研修をする職員

介護保険へ向け

職員研修

シルバー作品展に絵を出品

より豊かな園生活のために

チボリ公園に行きました

長生きしどこよかつたなー

待望の倉敷チ

満開の花畠に身

をおき、記念写

真を撮る人。珍

しい外国製のみ

が、九月三十日

には、あすなろ

ど、思いおもひ

物を買う人な

にひと時を楽し

んだ。

園の人園者七人

が、職員やボラ

ンティアの介助

で見学した。

一行は夢のよ

うな建物や庭を

見て、「きれい

な肌色にもどつてしま

た。今思うと、Tさんの性格が

怒りっぽいというのは、私た

ちが勝手にそう決めつけてい

ただけではなかつたかと思

ます。Tさんは一生懸命自

分をわかつてもらおうとして

いたのに私たちが理解してい

ただけではなかつたのです。

Tさんは、一生懸命自

分をわかつてもらおうとして

いたのに私たちが理解してい

ただけではなかつたのです。

Tさんは一生懸命自

分をわかつてもらおうとして

いたのに私たちが理解してい

驚きの声をあげた。チボリ湖に浮かぶ帆船の近くに見学の予定

くまで行く人。

「これで満足だつたなー」と

つた。

二班は十一月

一とご満悦だ

った。

「こんな所へ来られたるなんぞは、本当に長生きしてしまつてよかつたなー」

「ばつぱつーなー」と

いました。

「こんな所へ来られたるなんぞは、本当に長生きしてしまつてよかつたなー」

「ばつぱつーなー」と</